

Hommage à Arthur Sheedy

La collectivité universitaire déplore le décès, survenu le 30 août 2001, de M. Arthur Sheedy, professeur à la retraite du Département de kinésiologie, à l'âge de 71 ans. Tablant sur la solide formation d'Arthur Sheedy (B.Sc., éducation physique; M.Sc., éducation sanitaire et Ph.D., éducation), l'école d'hygiène le recrute le 1er juin 1964 et lui confie la direction du Département d'éducation physique qui vient d'y être créé. Il s'y emploie avec zèle et compétence jusqu'en février 1969 alors que, dans la foulée du démantèlement de l'école d'hygiène, le Département devient une unité autonome relevant directement de l'autorité du Comité exécutif.

Premier directeur de cette nouvelle unité (connue depuis mars 1998 sous le vocable de Département de kinésiologie), Arthur Sheedy procède jusqu'à la fin de son mandat en 1975 au recrutement et à la coordination du personnel enseignant dont le département a besoin pour bien couvrir l'aire des responsabilités qui lui sont confiées. L'enseignement d'Arthur Sheedy et les travaux qui découlent de ses réflexions sur son domaine de prédilection ont marqué l'histoire du développement à l'Université de Montréal de la kinésiologie dont il aura été un artisan de la première heure. Chapeau !